

Bericht

des Sportausschusses

über den Antrag 179/A(E) der Abgeordneten Petra Steger, Kolleginnen und Kollegen betreffend Schaffung einer Sportstätten-Koordinierungsstelle

Die Abgeordneten Petra **Steger**, Kolleginnen und Kollegen haben den gegenständlichen Entschließungsantrag am 10. Jänner 2020 im Nationalrat eingebracht und wie folgt begründet:

„Erfolge im Sport und das Vorhandensein von geeigneten Sportstätten sind meist eng miteinander verbunden. Vor allem im Spitzen- und Leistungssport sind die geforderten Spitzenleistungen nur dann denkbar, wenn das entsprechende Umfeld passt. Es ist für Vereine und Sportler teils unmöglich, geeignete und vor allem leistbare Sportstätten zu finden. Die Erfahrung hat auch gezeigt, dass es immer wieder zu Schwierigkeiten kommt, was die Terminkoordination zwischen Vereinen bzw. Sportlern mit den jeweiligen Sportstätten anbelangt. Die vorhandene Sportinfrastruktur bleibt daher des Öfteren ungenutzt. Eine Sportstätten-Koordinierungsstelle würde den Sportlern und Vereinen eine notwendige Hilfestellung bieten und die Suche nach einer geeigneten Sportstätte für alle Beteiligten vereinfachen. Die komplette Koordination könnte man somit in einer zentralen Stelle, nämlich der Sportstätten-Koordinierungsstelle, bündeln.

Die Sportstätten-Koordinierungsstelle soll Vereinen bzw. Sportlern bei der Suche nach einer geeigneten Sportstätte behilflich sein. Wünsche, Anregungen und Beschwerden von Vereinen und Sportlern über die nicht vorhandenen, überbelegten oder ungeeigneten Sportstätten sollen in einer zentralen Stelle im Sportministerium zusammenlaufen. Die daraus gewonnenen Informationen könnten künftig in die Planung/Evaluierung von neuen Sportstätten fließen. Auch der ‚Sportstätten-Masterplan‘ könnte dadurch aufgewertet und mit neuen Daten versorgt werden. Der Sportstättenbau bzw. -ausbau und dessen Planung ist eine der wesentlichsten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Sportpolitik.“

Der Sportausschuss hat den gegenständlichen Entschließungsantrag in seiner Sitzung am 26. November 2020 in Verhandlung genommen. An der Debatte beteiligten sich außer der Berichterstatterin Abgeordneten Petra **Steger** die Abgeordneten Christoph **Zarits** und Yannick **Shetty**.

Bei der Abstimmung fand der gegenständliche Entschließungsantrag der Abgeordneten Petra **Steger**, Kolleginnen und Kollegen nicht die Zustimmung der Ausschussmehrheit (**für den Antrag: F, dagegen: V, S, G, N**).

Zum Berichterstatter für den Nationalrat wurde Abgeordneter Christoph **Zarits** gewählt.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Sportausschuss somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, 2020 11 26

Christoph Zarits
Berichterstatter

Mag. Agnes Sirkka Prammer
Obfrau

